

Rubrique spéciale - Trois béninois visitent la ville de Satté -



La ville de Satté est la ville hôte qui accueille le peuple béninois dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques à Tokyo. Elle constitue avec le Bénin, un lieu de brassage culturel où les deux parties approfondissent les relations d'amitié à travers le sport et des activités culturelles.

Satté est une ville située à 50 km de Tokyo, environ une heure en train de la station de Tokyo, au bord de la préfecture de Saitama avec 50,604 habitants.

Cette ville est très connue pour ses cerisiers; « Sakura » en japonais, dont on fête la floraison au printemps. Cette fête de Sakura continue depuis 90 ans et reçoit beaucoup de visiteurs. Surtout, le parc de « Gonguendô » est très fréquenté pendant la saison de la floraison de cerisier.

